

Porte de Flandres

Projection de Nanny McPhee

Cinéligue s'invite

jeudi 15.07.2010, 14:00



La salle était comble, comme bien souvent!

Chaque année, c'est devenu une coutume, Cinéligue vient projeter un film dans la salle des fêtes de la ville. Membres du centre de loisirs de la ville et habitants étaient encore une fois très nombreux pour assister à la projection, mais il y avait de la place pour tout le monde, et chacun a pu s'installer confortablement pour regarder une comédie toute taillée pour les têtes blondes : Nanny Mac Phee et le big bang.

Une sorte de Super Nanny à l'américaine, avec les effets spéciaux et ce qu'il faut de blagues et de fous rires. La nounou va venir en aide à une mère de famille un peu dépassée par les événements. Cinéligue traverse la région toute l'année à travers un réseau de cinéma itinérant, qui vise à amener dans les espaces ruraux cinéma et audiovisuel. Le Nord/Pas-de-Calais est ainsi parsemé de 70 lieux de diffusion. Films grand public, art et essai, programmation jeune public... Toutes les programmations sont possibles. Chaque année, il faut compter 800 séances offertes sur tout le territoire, représentant 50 000 spectateurs. Cinéligue est financé par la Région, les départements, et la direction des affaires culturelles de la région.

F. S.

Pour les programmations de cet été, visitez le site de l'association : <http://www.cineligue-npdc.org/actualite.php>. Dans la commune, rendez-vous le 12 août 2010 à 14 heures à la salle des fêtes pour la projection de Shrek 4